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Beitrag von „agrafx“ vom 27. Oktober 2017, 13:42

"Wieso gibt doch fast überall VDSL außer im letzten Hinterland"

schön wärs, die Realität sieht leider anders aus! Randbereich mittelgroße Stadt, von 50Mbit
Hybrid zu Anfang bleiben inzwischen gerade noch 6-2Mbit übrig. Aber für Politiker zählt das ja
nicht, Theorie und Praxis. Bitte ncht persönlich nehmen. Kenne jede Menge Leute, denen das
genauso geht, und nein, nicht in der Pampa!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=364174#post364174
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